

Le métropolite Serge de Samara et de Novo-Kouïbychev a participé à la liturgie dominicale au Saint-Sépulcre



Service de communication du DREE, 31.03.2025. Le 30 mars, 4^e dimanche du Grand Carême, dimanche de saint Jean Climaque, le métropolite Serge de Samara et de Novo-Kouïbychev a participé à la liturgie nocturne à l'église du Saint-Sépulcre. Avec la bénédiction de Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem, l'archevêque Dorothee d'Avilon (Patriarcat de Jérusalem) a présidé la Divine Liturgie.

Ont également concélébré : l'évêque Antoine de Syzran et de Chigony, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission orthodoxe russe à Jérusalem, le clergé de la Fraternité du Saint-Sépulcre, le diacre Makary Petoukhov, de la Mission russe, des pèlerins ayant rang ecclésiastique venus de Géorgie et de Serbie. Des clercs du Patriarcat de Jérusalem, des fidèles des communautés chrétiennes locales et des pèlerins.

Les chants des matines et de la liturgie étaient interprétés par le chœur de l'église du Saint-Sépulcre.

L'office était dit en grec, en slavon d'église et en arabe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93039/>